



ま ち の 話 題

□■ホームページ「すながわTOPICS」でも紹介中! ■□

<http://www.city.sunagawa.hokkaido.jp>

市政発展の功績をたたえて

(11月3日 地域交流センターゆう)

市政の振興・発展に功績のあった方々を表彰する市政功労者表彰式が行われ、市政功労者として高橋俊美氏、鉾井直作氏、瀬戸敏子氏が、貢献表彰者として勝木裕子氏が表彰され、永住功労者に感謝状が贈られました。いずれも市に多大な貢献をされた方々です。今後とも市政の発展にご協力をお願いします。



●市政功労者、貢献表彰者の皆様

スイーツに夢中!!

(11月13日 地域交流センターゆう)

すながわスイーツフェスタが行われ、スイートロードのお菓子を目当てにスイーツ好きの大人や子どもが集まりました。開場前から長蛇の列ができ、1時間ほどで商品が完売するなど、予想を上回る人気ぶりで、砂川で人気のスイーツをほおばる人たちで会場はあふれかえりました。



●甘党たちが詰め掛けました



●実演販売も行われました



●同時開催のゆう楽市也大盛況でした

おめでとう
100歳
ございます

数馬静子さん(空知太東5・4)が、10月30日に100歳の誕生日を迎えられ、市から敬老の祝い が贈られました。

数馬さんは、大正5年に上砂川でお生まれになりました。結婚後2男1女の子ともに恵まれ、70歳ごろまで札幌市の病院に勤務されていきました。

平成11年に砂川市に移り住まれ、今は次男夫婦とともに生活をしています。

いつまでもお元気で過ごしてください。

▼市長からお祝いを受ける数馬さん